

Acta de la reunión de la Comisión Permanente de Inglés para la EBAU en Extremadura, celebrada en el Centro Universitario de la UEx en Mérida, el 14 de mayo de 2019

En Mérida, siendo las 17.00 horas del 14 de mayo de 2019, se reúnen en el Centro Universitario de la UEx en Mérida las personas mencionadas en el Anejo 1 de la presente acta, con el fin de tratar el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede del acta de la reunión anterior.
2. Informes del coordinador.
3. Ruegos y preguntas.

Antes de comenzar, el coordinador excusa la ausencia de M^a Luisa Fernández, Marta Fernández, Pilar Mancha, Isabel Moreno, Beatriz Ortiz, Raquel Rodríguez y Estrella Romero, quienes han avisado con anterioridad de su imposibilidad de acudir a la reunión.

Punto 1: Lectura y aprobación, si procede de las actas de reuniones anteriores.

Se aprueba por unanimidad el borrador del acta de la reunión celebrada el 28 de noviembre.

Punto 2: Informes del coordinador.

El coordinador informa de que, a comienzos del curso 2019-2020, se pondrá en contacto con los miembros de la Comisión para consultarles sobre su intención de seguir formando parte de ella durante el nuevo curso. No obstante, pide que, si alguno de los presentes es ya sabedor de su imposibilidad para continuar, lo comunique a fin de hacer previsiones. Ana Sanjuán y Joscha Finger informan de que, con toda probabilidad, no seguirán en la comisión.

A continuación, el coordinador ofrece sendas explicaciones breves sobre el sistema de selección de vocales para el tribunal corrector y sobre el nuevo protocolo de entrega y custodia de exámenes, con el ruego de su difusión entre la comunidad educativa extremeña, especialmente el alumnado y el profesorado de Bachillerato. Afirma que, aunque no es preciso llevar a cabo una campaña informativa en toda regla, resulta conveniente que al menos algo de información sobre estos asuntos relacionados con la EBAU sean de dominio público entre las personas interesadas.

Acto seguido, el coordinador reflexiona sobre el final de ciclo alcanzado, después de dos años trabajando en los cambios introducidos y por introducir en la prueba de inglés. Muestra su satisfacción con el trabajo realizado por la Comisión, que considera medurado y llevado a cabo de manera gradual y tranquila. También anuncia que, a pesar de estar ya hecha la parte mollar, su propósito es que en los años siguientes se sigan introduciendo pequeños cambios que complementen los anteriores. Finalmente, comunica que, con este propósito, se dedicará el curso siguiente a elaborar más exámenes de muestra que sigan esta línea, para ponerlos a disposición de alumnos y profesores.

Para terminar, como en años anteriores, el coordinador se ofrece para visitar centros de la región e impartir charlas sobre temas como la EBAU, los estudios en la UEx, las becas de movilidad y cualesquiera otros que puedan resultar de interés. Pide también a los miembros de la Comisión que le hagan llegar los datos (nombre, centro de trabajo y dirección de correo electrónico) de los profesores que se dirijan a ellos solicitando información, para incluirlos en la lista de distribución utilizada para este fin.

Punto 3. Ruegos y preguntas.

Ricardo Cabrera pregunta si es imprescindible impartir docencia en segundo de Bachillerato para formar parte de la Comisión. Ante la imposibilidad de dar una respuesta categórica, el coordinador se compromete a hacer la averiguación correspondiente.

Rita Mesa transmite un ruego recibido de algunos compañeros, quienes manifiestan su preferencia por que en la página web de la UEx los exámenes de muestra que se ofrecen a la comunidad educativa no vayan acompañados de las soluciones. A juicio de aquellos por quienes habla, no es positivo para los alumnos que esas soluciones estén a su disposición, pues les invita a memorizarlas, sin ir más allá. En el breve debate que se lleva a cabo a continuación, sin embargo, se llega a la conclusión contraria, entre otras razones porque esas soluciones solo afectan a las preguntas con respuesta cerrada, como por ejemplo la de vocabulario o la de transformación gramatical, cuya respuesta cambia por completo de un examen a otro.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18.35 horas.

Fdo. Manuel Sánchez García

Fdo. M^a Isabel Solís Carrasco

Anejo 1. Asistentes

Ricardo Cabrera Hernández

Laura Fernández-Borrella García

Fátima García-Oriozabala López

J. Joscha Finger

Fernando Hernández Rodríguez

Rita Mesa Navarro

Antonio Muñiz Menéndez

Manuel Sánchez García

Ana Sanjuán Martín

M^a Isabel Solís Carrasco